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Na rua 15 de Novembro moradores retiram móveis Na Vila Mamedina, moradora observa Rio Lençóis

De novo, Rio Lençóis causa medo
Alagamento da ETA, no Saae, deixa população em alerta; chuva forte e rompimento de uma represa teriam provocado cheia

A população que mora às 
margens do Rio Lençóis e do 
córrego Corvo Branco voltou a 
viver o terror da possibilidade 
de ter a casa novamente invadi
da pelas águas, na manhã de do

mingo 30. Depois da enchente 
do dia 17 de janeiro, que inun
dou 70 casas e estabelecimentos 
comerciais, uma nova cheia do 
Rio Lençóis e o alagamento da 
ETA (Estação de Tratamento de

Água) deixaram os moradores 
ribeirinhos em estado de alerta. 
O que se viu pelas ruas, por vol
ta das 9h30 de domingo, foram 
moradores retirando móveis de 
casa e levantando eletrodomés

ticos. Não há registros de que 
casas tenham sido invadidas 
pelas águas, mas os moradores 
reclamaram do transtorno e da 
insegurança vivida a cada chu
va. Segundo o diretor do Saae e

coordenador da Defesa Civil de 
Lençóis Paulista, José Antonio 
Marise, o que provocou a cheia, 
mais uma vez, foi a forte chuva 
registrada no dia anterior nas 
cabeceiras dos córregos da Prata

e Faxinal. O diretor afirmou que 
houve o rompimento de uma 
represa. A prefeita Bel Lorenzet- 
ti ressaltou que várias medidas 
serão necessárias para evitar no
vas enchentes. ►► Página A3

M A C A T U B A

Prefeitura realiza mutirão de 
limpeza na zona urbana e rural

Equipes da Prefeitura de 
Macatuba continuam o mu
tirão de limpeza na área ur
bana e rural. O trabalho teve 
início na semana passada e 
deve se estender até a sema

na que vem. A capinação em 
praças, escolas municipais e 
estaduais, recolhimento de 
objetos nas vias públicas e 
poda de árvores mobilizam 
40 pessoas, três caminhões

P E D E R N E I R A S

Departamento de Saúde dispara 
alerta contra epidemia de dengue

e duas pás carregadeiras. O 
objetivo da medida é evitar 
possíveis criadouros do mos
quito Aedes Aegipty, trans
missor da dengue. Medidas 
são preventivas. ►► Página A5

Preocupado com o aumen
to significativo do número de 
casos de dengue registrado no 
ano passado, em compara
ção com 2009, e avaliando o 
risco de um possível surto da

doença na região esse ano, o 
departamento de Saúde de Pe
derneiras disparou alerta con
tra epidemia de dengue na ci
dade. Em comunicado, no site 
da Prefeitura, o departamento

relata o risco da doença, prin
cipalmente entre os meses de 
março e maio. Só em 2010 
foram 41 casos positivos da 
doença. Neste ano, foram seis 
notificações. ►► Página A5

E S P O R T E S

SOCIETY A equipe Amigos da Fisio, de Macatuba, venceu o Palestra/Escritorio Ventura/Padoka pelo 
placar de 3 a 2. A partida, que aconteceu na manhã do domingo 30, no campo sociey do Jardim Amé
rica, é válida pela quarta rodada da 3® Copa municipal de Futebol Society Troféu João Valentim. A copa 
é promovida pela associação de moradores do Jardim América e Residencial Corvo Branco, em parceria 
com a diretoria de Esportes e Recreação. ►► Página A7

AREIA Milan e Grêmio Cecap ficaram no empate em 4 a 4, no jogo realizado na manhã do domingo 
30, no campo de areia da Praça Maria Batista dos Santos, na Cecap/Fiesp, válido pela última rodada da 
fase de classificação da 4® Copa Sport Shoes/Jornal O ECO de Futebol de Areia Troféu Francisco Dionizio 
da Silva, o Pachico. Com o resultado, o Milan termina na liderança do grupo C, com quatro pontos. O 
mesmo número de pontos do Grêmio Cecap, atual campeão da Copa. ►► Página A7

P O L I C I A

Seis são  
presos com  
carga roubada  
de pn eu s

►► Página A5
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E D U C A Ç Ã O

Escolas 
m unicipais e 
particulares 
retom am  aulas

Os cerca de 14,6 mil alunos 
de Lençóis Paulista voltam à 
rotina de estudos nestas próxi
mas semanas. A maioria das es
colas particulares iniciou as au
las entre ontem e hoje, e a rede 
municipal começa o ano letivo 
na quinta-feira 3. Já as insti
tuições estaduais retornam às 
atividades na próxima semana, 
no dia 10. As aulas começaram 
nesta segunda-feira para os alu
nos da Cooperelp e do Colégio 
São José. ►► Página A4
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e d i t o r i a l

Faça sua parte
A Prefeitura de Pedernei

ras fez o alerta para o risco de 
epidemia de dengue na região. 
O assunto, em pleno mês de 
janeiro, quando o município 
já registrou seis notificações 
da doença, é sério e deve ser 
pautado em todas as agendas 
dos responsáveis pela Saúde. 
O medo é de que a doença se 
alastre como uma epidemia. 
O aumento no número de ca
sos confirmados entre 2009 e 
2010 justifica o alerta dado pe
la administração municipal.

O verão, com chuva muito 
acima da média na região, co
mo tem sido registrado desde 
o começo do ano, agrava uma 
situação que já é crítica em 
todo país. O risco de dengue, 
uma doença tipicamente bra
sileira, considerando o que o 
país tem de ruim, precisa ser 
considerado por todos e sua 
prevenção é um dever, princi
palmente da população.

Mas, é preciso considerar 
que os altos índices de pro
liferação do mosquito Aedes 
aegypt representam um diag
nóstico de muitos fatores dos 
quais a população brasileira

ainda é extremamente precá
ria. A educação é apenas um 
desses pontos. Sem ela, quin
tais não serão limpos (nem 
mesmo dos dejetos dos ca
chorros das famílias), terrenos 
não serão mantidos de forma 
adequada, as coisas não serão 
colocadas em seus devidos lu
gares (nem mesmo as garrafas 
e copos de plásticos), a saúde 
da população continuará sen
do refém dela mesma.

O grande desafio é fazer 
com que campanhas e alertas 
surtam o efeito desejado, mas 
pelo que se tem visto nos úl
timos anos, ainda será preciso 
um bom tempo até que isso 
aconteça.

As duas pontas dessa luta 
têm que se unir, de um lado o 
poder público incentivando e 
cobrando a postura correta da 
população, e de outro, a po
pulação exigindo que o exem
plo de boa conduta social ve
nha da própria administração 
pública.

Quando isso vai, de fato, 
acontecer, só o futuro dirá, mas 
que casa um faça sua parte é o 
que realmente se espera.

a r t i g o

Relacionamentos que 
se iniciam pela internet 
podem ser mais seguros!!!

Rafael Valentim

E se eu te disser que os re
lacionamentos que começam 
pela internet podem, muito 
bem, se tornarem mais confiá
veis e seguros? Você acreditará? 
A nova era, facebook, orkut, 
MSN, tão criticados na mídia 
em geral, que adoram mostrar 
casos quase cinematográficos 
de sequestros, pedofilia, as
sassinatos, violência entre os 
casais que se conheceram, a 
princípio, pela internet, mais 
precisamente, através dos sites 
de relacionamentos.

Mas, afinal de contas, é a 
internet (sites de relaciona
mentos) o X do problema? Ou 
a falta de diálogo familiar? A 
falta de preparo dos pais, em 
serem pais de verdade?

Os tempos são outros e 
não podemos esperar que os 
filhos de hoje, se relacionem 
à moda antiga, como faziam 
seus pais.

E por que não dizer das 
baladas, onde coisas que, até 
Deus duvida, acontecessem, e 
muitas vezes, as pessoas nem 
sequer sabem o nome umas 
das outras. Será que realmente 
os contatos virtuais é que são 
perigosos? Que tal tentarmos 
ver por outro ângulo?

O que vocês pais achariam 
da idéia de conhecer o(a) 
futuro(a) pretendente para 
sua(seu) filha(o), através de 
fotos, câmera, telefone, co
munidades nas quais ele es
teja envolvido, que mostram 
assim, seus valores? Pesquisar 
seus amigos, trabalho, etc... 
antes do encontro pessoal? Pa
rece mais seguro? Parece um 
bom conjunto de informações 
e pré-requisitos, não acha?

Com certeza vocês devem 
estar me questionando: "mas 
e se as fotos forem de menti
ra, ou de outra pessoa? E se as 
informações também forem 
falsas?" Mas quem disse que 
falam a verdade pessoalmen
te numa balada? Ali mentem 
descaradamente muitas infor
mações. Só que ali, é pior, pois

a maioria já está bêbada, dro
gada ou sei lá mais o que.

Realmente corremos o ris
co de sermos enganados. Mas 
pela internet, você estabelece 
o tempo adequado, para se 
sentir preparado(a), e com a 
devida confiança na pessoa 
que vai encontrar.

E que tal marcar um encon
tro virtual familiar? Chame 
seus pais e peça que a pessoa 
faça o mesmo. Parece trabalho
so? Diferente? Ah sim! Pode 
ter certeza. As coisas mudaram, 
como tudo na vida muda. Mas 
no fundo, quem tem perfil nos 
sites de relacionamentos, já sa
be disso e de alguma forma, já 
aceita esta nova realidade.

Bem vindo à nova era da 
comunicação! E que tal dar
mos menos atenção aos cri
mes, virtuais ou não, e mais 
foco no amor?

Segundo a Física Quântica, 
tudo que focamos se expande. 
Será que estamos focando no 
que realmente queremos para 
nossa vida? Estamos em bus
ca de viver com prazer? Ou 
estamos fazendo de tudo, nos 
fechando de tudo, para evitar 
uma possível dor?

Sinceramente, qual a dife
rença de encontrar uma pessoa 
que você vê se comunicando 
pela internet, e uma pessoa que 
acaba de conhecer numa bala
da? E que, provavelmente, já 
beijou outra ou outras na mes
ma noite. Isso parece limpo?

E mais, você tem o tempo 
em suas mãos, pode determi
nar quanto precisa para en
contrar pessoalmente quem 
quer que seja. E a paciência 
para isso já pode determinar 
as intenções reais desta nova 
pessoa em sua vida. Bandido 
e vagabundo gostam de coisas 
rápidas e fáceis. Não te espera
rão por muito tempo.

Aprenda, se adapte e divir
ta-se conscientemente. Bem 
vindos(as) à Nova Era dos Re
lacionamentos!!!

Rafael Valentim é Personal & 
Executive Coaching
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precoce
A sessão extraordinária 

da Câmara de Vereadores de 
Lençóis Paulista, realizada 
ontem, pode ter sido uma 
das mais rápidas da história 
do Legislativo. Mesmo o pé 
d'água que caiu ontem por 
volta das 17h não resultou 
em atraso da sessão.

cro no m etrad o
A sessão começou exa

tamente às 17h e terminou 
em menos de cinco minu
tos. Em uma sentada, como 
diriam os mais antigos, os 
vereadores que estavam pre
sentes aprovaram sete proje
tos de lei. Ou seja, menos de 
um projeto por minuto. Isso 
que é velocidade, não é! To
mara que tenha dado tempo 
de discutir os projetos con
forme manda a função.

atrasad o s
Nem todos os vereadores 

chegaram a tempo de parti
cipar da sessão. O vereador 
Claudemir da Rocha Mio 
(PR), o Tupã, e Matheus Tre- 
centi Capoani (PSDB), o Pi- 
rikito, perderam a sessão. O 
vereador Manoel dos Santos 
Silva (PSDB), o Manezinho, 
chegou a tempo apenas de 
votar o último projeto da 
pauta. Nem o regime de ur
gência ele votou.

c o m bin a d o ?
Do chamado Grupo dos 

Quatro, apenas o vereador 
Carlos Pacola (PV) conse
guiu acompanhar 'toda' a 
sessão. Já do outro lado, do 
chamado Grupo dos Seis, to
dos os vereadores chegaram 
na hora. Fica a pergunta: se
rá que isso foi mera coinci
dência?

pad rão
Até mesmo porque pon

tualidade não foi, digamos 
assim, o forte da gestão do 
presidente Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão, 
onde a maior parte das ses
sões teve atraso de, no míni
mo, 30 minutos.

estilo
O próprio Formigão ad

mitiu os atrasos. "Esse já 
é o estilo Juruna de ser da 
Câmara Municipal", disse o 
presidente.

QUASE fora
Aliás, essa foi a penúltima 

sessão conduzida por ele. Na 
próxima segunda-feira ele abre 
a primeira sessão ordinária de 
2011 e faz a nova eleição da Me
sa Diretora, já que o Ministério 
Público cancelou a outra, que 
elegeu Ailton Rodrigues de Oli
veira (PTB), o Juruna, que tudo 
indica vai ser eleito de novo.

po r  pouco
A cheia do Rio Lençóis, re

gistrada na manhã do último 
domingo, assustou morado
res que vivem às margens de 
rios e córregos na cidade. A re
tirada de veículos do pátio do 
Saae acendeu a luz de alerta 
dos moradores. Por precau
ção e experiência, muitos já 
começaram a retirar móveis e 
eletrodomésticos de casa.

reun ido s
Por volta das llh  de do

mingo diretores da Prefeitu
ra foram flagrados reunidos 
em frente ao Saae. E acaba
ram não tendo uma recepção 
muito amistosa dos morado
res da rua 15 de Novembro. 
Alguns cobravam medidas 
para resolver em definitivo o 
problema da enchente. Junto 
'a prefeita foram vistos o vice 
Luiz Carlos Trecenti (DEM), 
os diretores de Saúde, Mário 
Santarém, de Obras, Antonio 
Silveira Correa, do Saae, José 
Antonio Marise, e o capitão 
da PM, Alan Terra.

estratégico
Marise, aliás, está em um 

cargo estratégico nesse mo
mento difícil para a adminis
tração pública. Isso porque es
tá escrito na Lei Orgânica que 
o diretor do Saae sempre vai 
acumular a responsabilidade 
de ser o chefe da Defesa Civil. 
Curiosamente, a função só foi 
utilizada pelo criador da lei.

EXPLICA-SE
A atribuição foi dada por 

Ideval Paccola, quando pre
feito. E, como, por sorte, Len
çóis Paulista nunca foi muito 
de tragédias naturais, a acu
mulação da função nunca 
foi usada até 2000, quando 
fortes chuvas em janeiro da
quele ano provocaram estra
gos na região. central cidade 
e a enxurrada invadiu uma 
residência na rua Niterói.

h istó r ia
Na época, não houve 

enchente, nem alagamento, 
nem desabrigados. A curio
sidade foi a necessidade de 
se acionar, pela primeira 
vez, o chefe da Defesa Civil. 
E adivinhem quem era o 
diretor do Saae e, por con
sequência, chefe da Defesa 
Civil naquela ocasião: o 
próprio ex-prefeito Ideval 
Paccola, que comandou a 
autarquia em 1999 e 2000.

c r ít ic a
De volta à manhã do 

último domingo 30, assim 
que a prefeita Bel Lorenzet- 
ti (PSDB) chegou ao Saae, 
também virou alvo das co
branças. Diversos morado
res se aproximaram e co
braram providências com 
relação às enchentes regis
tradas em Lençóis Paulis
ta. Mas uma declaração de 
uma moradora em especial 
irritou a prefeita.

A FALA
Essa vai para quem ju

rava de pé junto que a pre
feita Bel Lorenzetti nunca 
perderia a placidez. A mo
radora em questão passou 
pelos diretores e afirmou 
que 'não adianta todo 
mundo ficar fazendo cari- 
nha bonita e não resolver 
o problema'. A prefeita Bel 
Lorenzetti respondeu na 
hora e disse à cidadã que 
ninguém estava brincando. 
"Todo mundo está levando 
isso aqui muito a sério, nin
guém está brincando aqui 
não", respondeu a prefeita, 
visivelmente irritada.

ex pl ic a ç ã o
Com os gravadores li

gados, Bel Lorenzetti disse 
ainda que a Prefeitura está 
estudando todos os lados 
da questão e que não é seu 
estilo fazer politicagem 
com a tragédia das pessoas. 
"Quando eu digo que nós 
estamos analisando o as
sunto em todos os seus as
pectos eu não estou fazen
do demagogia ou fazendo 
politicagem, que esse não 
é meu estilo. Nós estamos 
trabalhando com coisas 
concretas, mas isso exige 
medidas duras da Prefeitu
ra", disparou.

"Já comprei meu mate
rial escolar. Espero passar 
de ano com boas notas e 
que entrem novos alunos 
na minha sala, pois é 
sempre bom conhecer pes
soas novas".

Lucas Thales Maximino,
estudante

"Já comprei uma parte do 
meu material, pretendo 
comprar o resto depois 
que começarem as aulas. 
Espero que entrem novos 
alunos e professores".

Nínive Bianca da Silva, 
estudante

"Ainda não comprei meu 
material, mas pretendo 
comprar essa semana. Es
pero conseguir me entur- 
mar, pois estou começan
do em uma nova escola". 

João Vitor Pereira dos 
Santos, estudante

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores 
e não representam, necessariamente, a opinião deste jornal

Um problema mostrado de forma recorrente pelo jornal O ECO continua incomodando moradores do 
Jardim Itamaraty. Um terreno que fica no prolongamento da rodovia José Benedito Dalbén é ponto de 
descarte de todo tipo de lixo. Sofá, garrafas, papel e potes plásticos são alguns dos objetos que já foram 
encontrados no local. Além de ter mau cheiro, o local serve também de criadouro da dengue.

f r a s e

"...Quando 
se fala que 
nós tem.os 
que tirar a 
população 
das margens 
dos rios, nós 
sabemos 
disso, mas 
nós temos 
que ter local, 
temos que 
ter recursos. 
São ações 
de curto, 
médio e longo 
prazo".

Bel Lorenzetti, prefeita de 
Lençóis Paulista

p a r a  p e n s a r

"Para o sábio 
basta apenas 
uma palavra".

(Terêncio)

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
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VITOR GODINHO

A população que mora às 
margens do Rio Lençóis e do 
córrego Corvo Branco voltou 
a viver o terror da possibili
dade de ter a casa novamente 
invadida pelas águas na ma
nhã de domingo 30. Depois 
da enchente do dia 17 de ja
neiro que inundou 70 casas e 
comércios, uma nova cheia do 
Rio Lençóis e o alagamento da 
ETA (Estação de Tratamento 
de Água) deixaram os mora
dores ribeirinhos em estado 
de alerta.

O que se viu pelas ruas, por 
volta das 9h30 de domingo, 
foram moradores, por precau
ção, retirando móveis de casa e 
levantando eletrodomésticos. 
Não há registros de que casas 
tenham sido invadidas pelas 
águas, mas os moradores recla
maram do transtorno e da in
segurança vivida a cada chuva.

Segundo o diretor do Saae 
(Seviço Autônomo de Água e 
Esgoto) e coordenador da De
fesa Civil de Lençóis Paulista, 
José Antonio Marise, o que 
provocou a cheia, mais uma 
vez, foi a forte chuva registrada

Traum a
Alagamento da Estação de Tratamento de Água deixa população em estado de 
alerta; chuva forte e rompimento de uma represa teriam provocado cheia

no dia anterior nas cabeceiras 
dos córregos da Prata e Faxinal. 
O diretor afirmou que houve 
o rompimento de uma repre
sa na região de Virgílio Rocha, 
conhecida como Represa do 
Neli, mas que a quantidade 
de água descarregada no Rio 
Lençóis por conta disso foi pe
quena e, por isso, não foi de
terminante na cheia registrada 
neste fim de semana. "O que 
ocasionou essa enchente, mais 
uma vez, foi uma chuva mui

to forte que nós tivemos entre 
Lençóis, Borebi e uma parte 
de Agudos. Nós tivemos real
mente o comprometimento 
de uma represa, que já havia 
sido drenada pela Prefeitura, 
ou seja, o nível dessa represa já 
tinha baixado bastante, com a 
chuva, abriu novamente mais 
um pedaço da cabeceira dessa 
represa. Mas, a água que saiu 
dessa represa não foi o que 
ocasionou essa cheia aqui no 
Saae", explicou Marise.

Ainda segundo o diretor, 
funcionários da autarquia nota
ram que o nível do Rio Lençóis 
estava subindo rapidamente e 
por volta das 8h30, equipes do 
Saae e da Prefeitura foram até 
as casas de moradores para avi
sar do risco de enchente.

SOLUÇÃO?
A reportagem de O ECO re

fez o caminho das casas alaga
das da última vez e encontrou 
muitas pessoas nas ruas retiran

do móveis e aparelhos eletro- 
eletrônicos de suas casas. Isso 
ocorreu principalmente nos 
bairros Contente, Baccili, Ma- 
medina e região Central da ci
dade, próximo a avenida 25 de 
Janeiro e rua 15 de Novembro.

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) afirmou que a Prefei
tura realizou um trabalho em 
vária represas da região e isso 
ajudou que a cheia não tives
se sido pior. "Nós fizemos um 
sobrevoo hoje (domingo) e o

que percebemos é que a terra já 
está saturada e qualquer chu
va representa perigo. Por isso, 
nós continuamos em estado 
de emergência e resolvemos 
alertar as pessoas. Eu prefiro 
que as pessoas fiquem preo
cupadas com essa situação do 
que serem pegas de surpresa", 
declarou a prefeita.

Bel voltou a falar que ape
nas uma ação não vai resolver 
o problema. Afirmou que é 
preciso atacar o problema em 
várias frentes. "Quando eu fa
lo para a população que várias 
ação precisam ser desencadea
das, é porque eu sei que apenas 
uma coisa não resolve. Quando 
as pessoas falam, vamos acabar 
com as represas, não é acabar 
com as represas, mas sim ter re
presas seguras. Quando se fala 
em dragagem do rio fica difícil, 
porque as casas invadem o leito 
do rio e não conseguimos en
trar com as máquinas. Quando 
se fala que nós temos que tirar 
a população das margens dos 
rios, nós sabemos disso, mas 
nós temos que ter local, temos 
que ter recursos. São ações de 
curto, médio e longo prazo", 
completou Bel.

População vive mais 
um  dia de medo e 
cobra providência

Prefeitura diz que chuva de sábado 
registrou 145 milímetros em 2 horas

Diante da iminência de 
mais uma enchente em Len
çóis Paulista, registrada no 
último domingo 30, a po
pulação que vive às margens 
do Rio Lençóis e córrego do 
Corvo Branco demonstra 
preocupação a cada chuva 
e cobra providências do po
der público. O que se viu 
na manhã de domingo foi 
corre-corre, principalmente 
nos bairros Contente Bacci- 
li, Mamedina e Répke, e no 
Centro da cidade.

Evandro Augusto Do- 
meni, filho de um morador 
da rua 15 de Novembro, 
diz que a cada chuva a pre
ocupação é grande e cobra 
uma solução definitiva para 
o problema. "A cada chuva, 
seja forte ou fraca, a gente 
já fica preocupado. Além 
da chuva, tem o problema 
das represas. Eu acredi
to que hoje, para você ter 
uma represa, você teria que 
cumprir certos critérios de 
segurança, mas pelo jeito, 
isso não está sendo cobra
do pelo poder público. 
Agora qualquer um, princi
palmente pessoas de maior 
poder aquisitivo, faz uma 
represa sem o vazante apro
priado. É sempre assim, 
estourou uma represa, mas 
a gente não fica sabendo o

De acordo com informa
ções da Prefeitura de Lençóis 
Paulista, em pouco menos 
de duas horas choveu cerca 
de 145 milímetros de água 
por metro quadrado, no úl
timo sábado 29. O diretor de 
Obras, Antonio Silveira Cor- 
rea, disse que o volume foi 
muito grande para o curto 
espaço de tempo. "Realmen
te, a gente pode dizer que 
caiu uma tromba d'água em 
Lençóis Paulista. A quantida
de de chuva foi muito grande 
e ela caiu em pouco tempo.

Como o solo já está mais do 
que saturado, toda essa água 
acabou sendo direcionada 
para os rios e córregos da re
gião", explicou Silveira.

Os radares do Ipmet (Ins
tituto de Pesquisas Meteoro
lógicas) da Unesp, de Bauru, 
mostraram a aproximação de 
chuva forte para Lençóis Pau
lista. Já na noite de sábado, o 
coordenador da defesa Civil, 
José Antonio Marise, foi co
municado da possibilidade 
de chuva severa.

O meteorologista Andre

Mendonça de Decco, que 
estava de plantão no último 
sábado, informou que os ra
dares mostraram uma chuva 
entre muito intensa e severa 
para toda região de Lençóis 
Paulista, Agudos, Borebi 
até Bauru. "Como não há 
estação meteorológica em 
Lençóis, fica difícil precisar 
quanto choveu, mas devido 
a alta umidade do ar e calor 
excessivo registrado no sába
do, posso dizer que foi um 
volume acima do normal", 
confirmou.

PJefeita Bal houva Jeclamação da mojadoj, qua tava casa alagada

que acontece depois, se al
guém é responsabilizado por 
isso", reclama.

Domeni também recla
mou que antigamente a Pre
feitura dragava o Rio Lençóis 
todo ano, mas isso, segundo 
ele, parou de ser feito. "Eu 
queria que voltasse a ser fei
ta a dragagem do rio. O pes
soal do Saae me disse que 
isso não ia resolver, que ia 
diminuir em apenas 50 cen
tímetros na cheia. Mas, antes 
subir apenas um metro que 
subir um metro e meio, não

é? Pode parecer pouco, mas 
já é alguma coisa", continua.

A moradora Elisandra Ali
ce de Oliveira, que teve a casa 
inundada durante a enchente 
do dia 17, disse que fica de
sesperada a cada chuva. "To
da vez que chove é essa cor- 
reria. Na outra vez a gente já 
perdeu tudo, a gente só tem 
colchão para dormir e como 
é que faz? Depois que aconte
ce, a Prefeitura traz um kit de 
limpeza, mas não é isso que a 
gente quer. A gente quer uma 
solução para isso", finaliza.

d e f e s a  c i v i l  d o  e s t a d o  Na tarde de ontem, a prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) recebeu a 
visita de dois técnicos da Defesa Civil do Estado de São Paulo. Durante o encontro, a prefeita fez 
um balanço dos estragos causados nas áreas urbana e rural do município pelas fortes chuvas do 
mês de janeiro. Participaram da reunião o vice-prefeito Luiz Carlos Trecenti, o diretor do SAAE e 
coordenador da Defesa Civil de Lençóis Paulista, José Antônio Marise, o diretor de Obras, Antônio 
Silveira Correa, e o diretor de Agricultura e Meio Ambiente, Benedito Luiz Martins. Após analisarem 
fotos e documentos reunidos pela Prefeitura para o pedido de Situação de Emergência, os técnicos 
visitaram áreas rurais e urbanas afetadas pela chuva. Segundo o diretor de Meio Ambiente, a visita 
dos técnicos é o primeiro passo para que seja aceito o pedido de Situação de Emergência.
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Volta às aulas
Escolas municipais e particulares retornam com atividades 
nesta semana, rede estadual volta do recesso no dia 10

Carol Ferreira

Os cerca de 14,6 mil alunos 
de Lençóis Paulista voltam à 
rotina de estudos nestas pró
ximas semanas. A maioria das 
escolas particulares iniciou as 
aulas entre ontem e hoje, e a 
rede municipal começa o ano 
letivo na quinta-feira, 3. Já as 
instituições estaduais retor
nam às atividades na próxima 
semana, no dia 10.

As aulas começaram nesta 
segunda-feira para os alunos 
da Cooperativa Educacional 
de Lençóis Paulista e do Colé
gio São José. Hoje, 1°, é a vez 
dos alunos do Colégio Objeti
vo. Os estudantes do Colégio 
Liceu Francisco Garrido só re
tornam às aulas no próximo 
dia 7 de fevereiro.

Na rede municipal, os 
cerca de 8.500 alunos dos 
ensinos infantil, fundamen
tal e creches retornam na 
quinta-feira, 3.

Nesta quarta-feira 2, os 
professores e gestores estarão 
reunidos na sede do Lions 
Clube para uma aula inaugu
ral, quando será apresentado 
o calendário letivo de 2011, o 
plano de formação e os proje
tos de Informática Educacio
nal e Educação Especial, que 
foram reorganizados.

Segundo a coordenadora 
pedagógica da diretoria Mu
nicipal de Educação, Lucinara 
Barbosa, as metas para 2011 
são avançar no Ideb (Índice 
de Desenvolvimento da Edu
cação Básica) e seguir com os 
programas de capacitação dos

professores e gestores.
Neste ano, os estudantes 

continuam com o sistema de 
ensino 'Aprende Brasil', do 
Grupo Positivo e começam a 
receber os uniformes no final 
de fevereiro.

refo rm a
Com investimento supe

rior a R$ 560 mil, a Creche 
Dona Maria Moretto Boso, 
no Jardim Primavera, e a Es
cola Municipal de Ensino 
Fundamental "Professora Li- 
na Bosi Canova", no jardim 
Ubirama, terão obras de re
forma e ampliação.

Na escola Lina Bosi serão 
construídas cinco salas (bi
blioteca, laboratórios de infor
mática e ciências, sala de vídeo 
e sala do Serviço de Apoio Es

Os alunos do colégio Cooperelp voltaram ontem às aulas; na rede municipal aulas começam dia 3

pecializado (Sape), num total 
de 402,5 metros quadrados. A 
obra, iniciada ontem está orça
da em R$ 400.671,93 e deverá 
ser concluída em 120 dias.

A reforma na creche do 
Jardim Primavera teve início 
em 10 de janeiro e tem prazo 
de 90 dias para ser concluída. 
Além de ter um bloco de salas 
reformado, haverá também a

construção da parte adminis
trativa: diretoria, secretaria, 
depósito e banheiro para defi
ciente. O investimento será de 
R$ 161.030,05.

REGIONAL
Na região, as aulas da re

de municipal se iniciam en
tre os dias 3 e 7 de feverei
ro. Nesta quinta-feira, 3, os

cerca de 4.500 estudantes de 
Agudos voltam às aulas, sen
do que os professores estarão 
reunidos hoje e amanhã para 
definir o calendário escolar e 
outras medidas.

No próximo dia 7, os dois 
mil alunos de Macatuba re
tornam às escolas, assim co
mo os 4.200 estudantes de 
Pederneiras.

Lar da Criança terá educação infantil
O Lar da Criança 'Dona 

Angelina Zillo' passa a ser 
responsável pela educação 
das crianças atendidas e 
amplia sua área de atuação. 
A partir de hoje, todas as 
57 crianças terão aulas na 
própria instituição, sendo 
o Lar responsável pelo en
sino. Uma enviada da Or
dem das Irmãs Franciscanas 
Missionárias do Coração 
Imaculado de Maria vem 
especialmente para esta 
função. Monitores também 
foram contratados.

De acordo com a irmã 
Maria Eligia Francisco, o 
espaço foi reformado e 
ampliado. O lar passa a 
ter brinquedoteca, salas 
de leitura e informática.

Cristiano Paccola/O ECO

Um depósito e uma cozinha 
estão sendo construídos. 
"Aqui a criança tem seu es
paço para brincar e apren

der", salienta.
Irmã Maria Eligia lembra 

que a instituição tem 60 anos 
de história no regime creche,

Lar das Crianças vai 
oferecer aulas para internos

com enfoque na educação.
Nos últimos anos a pre

feitura manteve parceria, 
cedendo professores para 
lecionar no espaço. "O pro
jeto (educacional) tem mui
to tempo e no último ano 
fomos nos preparando para 
começar agora", declara.

A diretora não deu 
detalhes da mudança e 
afirmou que espera a ofi
cialização do fim da par
ceria pela Prefeitura para 
divulgar nota oficial sobre 
o novo atendimento ofere
cido pelo Lar.

E S P OR T E

Corredor de Lençóis 
vence em Bauru

Benedito Francisco Ribeiro, vencedor de corrida em Bauru

Secretário da Educação propõe mudança na Progressão Continuada

Secretário de Educação, 
Herman Voorwald

O novo Secretário de Es
tado da Educação, Herman 
Voorwald, recebeu o cargo 
destacando que a nova gestão 
será marcada pela priorização 
de questões como a valoriza
ção dos servidores, o com
prometimento de todos os 
envolvidos, com a Educação 
no Estado e, principalmente, 
com a implementação de um 
processo que garanta o apren
dizado dos alunos no Ensino 
Fundamental e Médio.

Uma das propostas para 
a gestão é a reorganização 
do ensino, que prioriza a 
formação dos alunos. O no
vo processo deverá permitir

uma avaliação individual do 
aprendizado dos alunos a 
cada semestre e, a partir dos 
indicadores obtidos, oferecer 
um novo modelo de recupe
ração, o que poderá extinguir 
a progressão continuada.

Segundo nota da assesso- 
ria de imprensa da Secretaria, 
o processo permitirá que a 
aprovação seja baseada no co
nhecimento adquirido e não 
em um processo padrão. "A 
repetência ou reprovação não 
solucionam as deficiências 
do processo de aprendizado, 
além de serem insuficientes 
para determinar a capacidade 
ou não de o aluno aprender.

Muitas vezes a falha está no 
método e não no indivíduo 
e, por isso, uma avaliação a 
cada seis meses, por exemplo, 
pode apontar o que de fato o 
aluno aprendeu, além de in
dicar o que precisa ser suprido 
por meio de uma recuperação 
imediata", avaliou Voorwald.

Este é apenas um modelo 
para a nova forma de avaliar 
o aluno da rede estadual, já 
que o projeto final ainda será 
formatado, apresentado ao 
governador Geraldo Alckmin 
(PSDB) e discutido com toda 
a rede estadual de ensino. A 
previsão é de implementação 
em 2012.

A equipe de corredores de 
rua de Lençóis Paulista parti
cipou no domingo 30 da 1®. 
Corrida Pedestre SEMEL, em 
Bauru. O evento oferecia um 
percurso de sete quilômetros 
e reuniu mais de 300 corredo
res de várias cidades da região 
como Jaú, Bauru, Barra Boni
ta, Lins, Guaiçara, Pedernei
ras, Mauá, Promissão, dentre 
outras. O corredor lençoense, 
Benedito Francisco Ribeiro, foi 
campeão geral, com o tempo 
de 23 minutos e 10 segundos. 
Esta não é a primeira vez que o 
atleta sobe ao lugar mais alto do 
pódio. Atleta de rua há mais de 
10 anos, o corredor coleciona 
títulos por conquistas obtidas.

Além de Benedito, Mano
el de Carvalho outro corredor

lençoense se destacou con
quistando o terceiro lugar ge
ral da prova. Junto deles, Naur 
Ribeiro da Mata conquistou a 
primeira colocação da catego
ria veteraníssimo, para atletas 
com mais de 60 anos. Comple
taram a delegação lençoense 
os atletas Pedro Ferraz Arruda, 
vice-campeão da categoria de 
50 a 55 anos; Claudio Xavier, 
terceiro lugar na categoria de 
40 a 44 anos e Andrei que con
quistou o 15® posição geral.

A equipe lençoense tem 
apoio da diretoria de Espor
tes e se prepara para as próxi
mas corridas na região e para 
a tradicional Corrida Pedes
tre de aniversário de Lençóis 
Paulista, que acontecerá no 
dia 24 de abril.

SEU NEGOCIO

FÁCIL
DE SER ENCONTRADO
UM GUIA PRÁTICO E MODERNO
TELEFONES E ENDEREÇOS SEMPRE À MÃO O ECO

Abrangência de 6 cidades: Agudos, Areiópolis, 
Borebi, Lençóis Paulista, Macatuba e Pederneiras

anuncie
•14* 3269 3311



p e d e r n e i r a s

Sinal vermelho
Prefeitura dispara alerta contra epidemia de dengue, depois de aumento de casos entre 2009 e 2010, esse ano foram seis notificações

Carlos Alberto Duarte
Es p e c ia l  p a r a  O ECO

Preocupado com o aumen
to significativo do número de 
casos de dengue registrado no 
ano passado, em comparação 
com 2009, e avaliando o risco 
de uma possível epidemia da 
doença na região esse ano, o de
partamento de Saúde de Peder
neiras disparou alerta contra a 
dengue na cidade. O alerta cha
ma atenção para os números de 
2010, quando o município teve 
101 casos suspeitos, sendo 41 
positivos, enquanto em 2009 fo
ram confirmados apenas quatro 
casos de dengue. De um ano pa
ra outro, houve aumento de 37 
casos. Apenas em janeiro desse 
ano, segundo o departamento 
de Saúde, foram notificados seis 
casos suspeitos de dengue, com 
três resultados negativos.

Em comunicado, no site 
da Prefeitura, o departamento 
relata o risco da doença, prin
cipalmente entre os meses de 
março e maio.

Em entrevista ao O ECO / 
Ventura FM, a diretora de Saú
de, Adriana Leandrin da Silva, 
disse que o objetivo é chamar 
a atenção da população para 
que se mobilize contra uma 
possível epidemia, risco am
plamente debatido em um co- 
legiado, formado por 18 muni
cípios da região. "A orientação 
da diretoria Regional de Saúde 
é que municípios se preparem 
para uma possível epidemia", 
disse Adriana.

Segundo ela, a diretoria

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

Santa Casa de Pederneiras já está preparada para atender casos de dengue; prefeitura se antecipa e coloca população em alerta para risco de epidemia

de Saúde de Pederneiras já 
colocou em prática um plano 
emergencial, com a instalação 
de leitos em todas as unidades 
de saúde para hidratação, es
trutura para coleta de exames 
e aquisição de material para

hidratação. "Em função do 
processo burocrático das pre
feituras estamos nos anteci
pando", revelou.

A diretora de Saúde disse 
que em dezembro passado 
foram realizados diversos mu

tirões de limpeza e que atual
mente a Saúde intensificou o 
trabalho no cemitério, local 
ideal para procriação do mos
quito Aedes aegypti. Também 
houve um incremento nas 
campanhas educativas em es

colas e através de programas 
de rádio, com objetivo de 
orientar a população.

Adriana disse que todas as 
unidades de Saúde estão pre
paradas para atender a popu
lação, mas que se houver ca

sos confirmados, as pessoas, 
em princípio, serão atendidas 
na Santa Casa de Misericórdia, 
onde há espaço físico. "Nós 
esperamos que não haja epi
demia, mas estamos nos ante
cipando", concluiu.

m a c a t u b a

Mutirão de limpeza quer 
controlar Aedes Aegipty

Divulgação

asdf asdf as df asdf

Equipes da Prefeitura 
de Macatuba continuam o 
mutirão de limpeza na área 
urbana e rural. O trabalho 
teve início na semana pas
sada e deve se estender até 
a semana que vem. A ca- 
pinação em praças, esco
las municipais e estaduais, 
recolhimento de objetos 
nas vias públicas e poda 
de árvores mobilizam 40 
pessoas, três caminhões e 
duas pás carregadeiras. O 
objetivo da medida, segun
do o diretor de Obras e Vias 
Públicas, Marino Adriano 
Pereira de Lima, além de 
evitar possíveis criadouros 
do mosquito Aedes aegipty, 
transmissor da dengue, é de 
conter o avanço do mato 
que com as chuvas e o ca
lor, crescem mais rápido. 
Ontem, as equipes estive-

ram no Parque Pampa, mas 
a prioridade nessa semana, 
segundo Lima, é a limpeza e 
poda nos terrenos das escolas 
do município.

Ao mesmo tempo em que 
realiza o mutirão de limpeza, 
árvores com problemas, con
taminadas ou com risco de 
queda estão sendo retiradas e 
novas árvores plantadas, com 
supervisão da divisão de Meio 
Ambiente, comandada por 
Antonio Carlos Peruci Júnior, 
com base em novo critério. 
"O controle de arborização 
não se faz mais pelo número 
de árvores, mas pela sombra 
que ela oferece", explicou.

Peruci disse que as árvores 
são retiradas somente após a 
elaboração de laudo e após o 
morador receber orientação 
sobre a espécie que deve ser 
replantada. "Dados mostram

que mais de 200 mudas 
foram arrancadas sumaria
mente", denuncia. O coor
denador revelou que a divi
são de Meio Ambiente for
nece mudas gratuitamente à 
população e espécies ideais 
para o plantio em passeios 
públicos.

Peruci revelou que o 
nível de sombreamento em 
Macatuba gira em torno de 
35 metros quadrados por 
habitante. Ainda segundo 
ele, o ideal, de acordo com 
a literatura técnica especia
lizada, é que 30% do muni
cípio sejam sombreados.

serv iço
Mudas de árvores gratui

tas podem ser retiradas no 
prédio do projeto Lixo Rico. 
A solicitação pode ser feita 
pelo telefone 3298-1701.

L E N Ç Ó I S  p a u l i s t a

Polícia Militar registra roubo 
e embriaguez ao volante

A Polícia Militar de Lençóis 
Paulista registrou casos de rou
bo e embriaguez ao volante no 
final de semana. No domingo 
à noite, um caso de pertur
bação de sossego acabou em 
agressão e ameaça, segundo 
registro da 5® Companhia da 
Polícia Militar. O roubo ocor
reu por volta das 20h de sexta- 
feira no Jardim América. Pela 
segunda vez em janeiro, um 
auto posto foi assaltado. A ví
tima relatou à polícia que um 
indivíduo de capacete e arma
do chegou ao estabelecimento 
e exigiu o dinheiro do caixa. 
O ladrão fugiu em uma mo
tocicleta levando R$ 160,00. A 
polícia foi acionada, fez patru- 
lhamento, mas não localizou 
o assaltante. As imagens do 
sistema de segurança do posto 
gravaram a ação, mas as ima
gens não ajudam a identificar 
o autor do delito.

em br ia g u ez
Às 22h30, a polícia regis

trou um caso de embriaguez 
ao volante na avenida Padre 
Salústio Rodrigues Machado. 
Um soldador trafegava no sen
tido centro-bairro pela aveni
da, quando após o cruzamen
to com a rua 28 de Abril bateu 
o Gol que dirigia na traseira de 
um Astra. Questionado, o sol
dador disse que havia acabado 
de sair de um churrasco com 
familiares e ingerido algumas 
cervejas. O condutor foi sub
metido ao teste do bafômetro 
e encaminhado à delegacia de 
Polícia onde o delegado de 
plantão, Marcos Jefferson da 
Silva, ratificou o flagrante de 
embriaguez ao volante e ar
bitrou fiança de R$ 310,00. O 
soldador pagou e foi liberado 
para responder em liberdade. 
A polícia não divulgou o no
me do motorista.

br ig a
Um caso de perturbação de 

sossego, às 19h de domingo, ter
minou em bate boca, agressão 
e ameaça em um bar no Jardim 
Ubirama. O registro da polícia 
tem relato de duas versões para 
o caso. Em uma delas, um dos 
envolvidos alega que chegou ao 
bar com o carro em um som al
to e outro homem chamou sua 
atenção, falou palavras de baixo 
calão, torceu seu braço e quebrou 
uma cadeira no capô do veículo. 
O proprietário do estabeleci
mento pegou uma garrafa para 
agredi-lo. A polícia não divulgou 
o nome dos envolvidos. Na ou
tra versão, os dois homens, con
firmam que o pedreiro chamou 
a atenção do mecânico com 
relação ao som excessivo, mas 
alegam que, irritado, o mecânico 
subiu com o carro na calçada e 
atingiu a cadeira que o pedreiro 
que estava sentado.

Seis são presos em Pederneiras com carga roubada
A Polícia Militar surpreen

deu, no domingo 30, seis pes
soas descarregando uma carga 
roubada de pneus, em um gal
pão, em Pederneiras Com os 
receptadores, além dos 1.900 
pneus novos, a polícia recupe
rou um caminhão Scania, que 
transportava a carga. O roubo 
ocorreu em Sales de Oliveira, 
região de Ribeirão Preto. A 
transportadora, proprietária 
do veículo, rastreou o cami
nhão e acionou a polícia, que 
conseguiu localizar o veículo 
no Parque das Colinas.

Segundo relato do moto
rista da empresa, ele foi abor
dado de madrugada em um 
posto na rodovia de Sales de 
Oliveira. A vítima foi rendida e 
deixada no caminho, enquan-

to os ladrões seguiram com a 
Scania para a cidade vizinha.

Em entrevista ao O ECO / 
Ventura FM ontem, o delegado 
titular de Pederneiras, Eduardo 
Herrera, preferiu não adiantar 
informações para não atrapa
lhar as investigações em anda
mento. Ele explicou que o bar
racão onde os pneus estavam 
sendo descarregados é alugado 
e nenhum dos presos reside 
em Pederneiras. Herrera não 
revelou de onde são os presos, 
também para não prejudicar a 
continuidade do caso.

Embora o motorista não te
nha reconhecido nenhum dos 
seis detidos no domingo, o que 
faz crer que há mais gente en
volvida no roubo da carga, de 
acordo com o delegado, alguns

dos detidos têm antecedentes 
criminais por receptação.

Eduardo Herrera acredita 
no envolvimento de morado
res de Pederneiras e investiga 
há quanto tempo o barracão 
está sendo usado para depó
sito de mercadorias roubadas. 
"As investigações vão apontar 
detalhes de como essa carga 
chegou ao galpão", concluiu.

A polícia divulgou apenas as 
iniciais dos seis presos em fla
grante e indiciados por recep- 
tação e formação de quadrilha. 
HR, 29 anos, JS, 58 anos, JN, 
24 anos, LC, 31 anos, OMO, 37 
anos, e RAA, 47 anos.

A polícia de Sales de Oli
veira foi informada e a trans
portadora retomou a carga e 
a carreta.



B A I R R O S

A ponte caiu
Morador reclama de queda da ponte que liga Jardim Itamaraty à rodovia 
Osny Matheus por estrada de terra; lixo no bairro também é problema

Cristiano Paccola/O ECO

Com a força da chuva dos últimos dias, ponte em estrada de terra não aguentou e cedeu; morador também reclama de lixo

Carol Ferreira

Os prejuízos causados pe
las chuvas de janeiro ainda 
são contabilizados em Len
çóis Paulista. Ontem, um mo
rador do Jardim Itamaraty re
clamou ao O ECO que a pon
te que liga o bairro à rodovia 
Osny Matheus, por estrada de 
terra, caiu há duas semanas. 
Para ele, a terraplanagem de 
um terreno que fica acima da 
estrada e ao lado da rodovia 
José Benedito Dalbém é a 
responsável pelo problema. 
O morador também reclama 
do lixo depositado no local, 
que tem contribuído para o 
acúmulo de água e o apareci
mento de mosquitos.

José Alexandre de Andrade 
mora no Jardim Itamaraty há

14 anos e conta que a água da 
chuva não tem escoado corre
tamente em uma área de terra, 
que no passado teve plantação 
de cana. O morador, que está 
concluindo o curso de Gestão 
Ambiental, acredita que uma 
curva de nível estourada e a 
terraplanagem irregular da 
terra têm contribuído para a 
forte enxurrada, o que estaria 
contribuindo para o acúmulo 
de água e teria provocado a 
queda da ponte.

Outro problema apontado 
pelo morador é o lixo jogado 
irregularmente no terreno. 
Andrade também tem me
do da proliferação do Aedes 
aegypti, já que em sua casa, 
que fica a 100 metros da área, 
aparecem muitos mosquitos 
durante à noite.

Andrade afirmou que na 
manhã de ontem comunicou 
o problema ao agente de saú
de que visita sua residência, e 
foi informado que a solicita
ção seria encaminhada. "Eles 
(funcionários da Prefeitura) 
sempre pedem para passar
mos informações e é o que 
estou fazendo", declara. "Se a 
curva de nível é feita correta
mente, quebra a força da água 
e não tem esse acúmulo, nem 
enxurrada indo para a estra
da", acrescenta.

Andrade acredita que, da 
maneira como o terreno es
tá, se outra chuva forte cair 
nos próximos dias, as casas 
que ficam na parte de baixo 
do bairro, próximas ao Lago 
da Prata, poderão ser preju
dicadas.

De acordo com informa
ções da Vigilância Sanitária, 
a reclamação feita pelo mo
rador no dia de ontem ain
da não havia sido registrada, 
já que foi passada para um 
agente de saúde. No entanto, 
a mesma reclamação foi feita 
no passado e o responsável 
pelo terreno notificado. Na 
ocasião, ele promoveu a lim
peza do local e colocou uma 
placa proibindo jogar lixo.

O diretor de Obras de Len
çóis Paulista, Antonio Silveira 
Correa, afirmou que os pre
juízos da última chuva ainda 
estão sendo contabilizados. 
Ele disse que algumas curvas 
de nível podem ter rompido 
com a chuva, mas ainda não 
é possível precisar o impacto 
do problema.

e d u c a ç ã o

Centrinho-USP e Funcraf recebem  
inscrições para curso de Libras

O Hospital de Reabilita
ção de Anomalias Craniofa- 
ciais da Universidade de São 
Paulo, o Centrinho-USP, e 
a Fundação para o Estudo e 
Tratamento das Deformida
des Crânio-Faciais (Funcraf) 
estão com inscrições abertas 
para novas turmas do Curso 
de Libras (Língua Brasileira 
de Sinais).

Ministrado por instrutor 
de Libras certificado pelo Mi
nistério da Educação, o curso 
é destinado a profissionais de 
educação e saúde que atuam 
com pessoas que têm defici
ência auditiva e também a in
teressados em geral.

Serão duas turmas: uma 
com aulas às noites de terça- 
feira, das 19h às 22h30, e ou
tra com aulas às manhãs de 
sábado, das 9h às 12h30. No 
primeiro semestre, será ofere
cido o módulo básico e, no 
segundo, o avançado. O valor 
total do investimento é de dez 
parcelas de R$95.

As aulas da turma de ter
ça vão de 15/2 a 28/6, no 
primeiro semestre, e de 2/8 a 
6/12, no segundo. Já as aulas 
da turma de sábado, no pri
meiro semestre, vão de 19/2 
a 25/6, e, no segundo, come
çam em 6/8 e terminam em

26/11. O curso completo tem 
carga horária de 120 horas.

As inscrições vão até 11 
de fevereiro, para a turma de 
terça, e 16 de fevereiro, para 
a turma de sábado. A ficha de 
inscrição está disponível no 
site da Fundação (www.fun- 
craf.org.br, clicar em Curso de 
Libras e depois em Ficha de 
Inscrição). As vagas são limi
tadas. Outras informações pe
los telefones (14) 2106-0911 e 
(14) 2106-0908, com Simone 
ou Jaqueline, do setor de Ma
rketing da Funcraf, ou e-mail 
marketing@funcraf.org.br.

O curso é promovido pelo 
Centrinho-USP e pela Funcraf, 
fundação parceira do Hospi
tal. A Funcraf fica na rua José 
Ferreira Marques, 10-54, Vila 
Universitária. Já o Centrinho- 
USP, onde o curso será minis
trado, está localizado na rua 
Sílvio Marchione, 3-20, Vila 
Universitária.

CAPACITAÇÃO GERA 
INCLUSÃO

Desde 2000 até o final de 
2010, mais de 950 pessoas -  
entre pacientes, familiares, 
funcionários do Hospital e 
comunidade em geral -  já 
foram formadas no Curso de 
Libras oferecido pelo Centri-

nho-USP e Funcraf.
"Quanto mais pessoas 

aprenderem a se comunicar 
com os não ouvintes, mais 
oportunidades de inclusão 
na sociedade eles terão", diz 
a pedagoga Maria José Mon
teiro Benjamin Buffa, diretora

do Serviço de Educação e Te
rapia Ocupacional do Centri- 
nho-USP.

Outro destaque é que esse 
tipo de curso é um dos requi
sitos de concursos públicos 
do Estado para professor em 
educação especial.

I P R E M

Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE 
LENÇÓIS PAULISTA - I P R E M

Antonio Marcos Martins, Diretor do Instituto de Previdência Municipal de 
Lençóis Paulista - IPREM, Estado de São Paulo, usando das atribuições que 
lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do arti
go 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Portaria n°. 007/2011 de 31.01.2011.....Concede Aposentadoria por Invalidez
Permanente, com proventos proporcionais ao tempo de contribuição, à funcio
nária pública municipal Sra. Carina Lúcia Magnani Niza, ocupante do cargo 
de Técnico em Treinamento.

Portaria n°. 008/2011 de 31.01.2011.....Concede Aposentadoria Especial por
Tempo de Contribuição de Docente, com proventos integrais, à funcionária 
pública municipal Sra. Antonia Araujo Galli, ocupante do cargo de Professor 
de Educação Infantil II.

Lençóis Paulista, 31 de Janeiro de 2011.

ANTONIO MARCOS MARTINS 
Diretor do Instituto de Previdência Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de fevereiro de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 37,94.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Jovem, você que já completou ou virá completar 18 anos no ano de 2011, 
compareça à Junta de Serviço Militar mais próxima de sua residência, no perí
odo de 4 de Janeiro à 30 de Abril de 2011, munido da Certidão de Nascimento 
(original), comprovante de residência, 2 fotos 3x4 recente e a importância de 
R$ 2,40 para pagamento da Taxa Militar.

“Serviço Militar”
A segurança do Brasil em nossas mãos.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 
‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguin
tes atos oficiais:
Decreto Executivo 036 de 17.01.2011..........Autoriza a emissão de nota
de dotação para ajuste de fonte e código de aplicação.
Decreto Executivo 037 de 17.01.2011...........Autoriza a emissão de
nota de dotação para ajuste de fonte e código de aplicação.
Decreto Executivo 038 de 17.01.2011..........Dispõe sobre a suplemen-
tação de verbas do orçamento vigente no valor de R$ 164.000,00.
Decreto Executivo 039 de 17.01.2011..........Designa Eliana Cristina
Santana de Jesus para movimentar a conta Poderes Públicos -  Desen
volvimento e Renda, no período de 1° a 10 de fevereiro de 2011.
Decreto Executivo 040 de 26.01.2011..........Fixa o prazo para inscrição
dos candidatos ao auxílio transporte.
Decreto Executivo 041 de 26.01.2011..........Institui o Projeto ‘O Sen
tido em Educar’.
Decreto Executivo 042 de 26.01.2011..........Nomeia Walquiria Kikuti
para a função gratificada de Coordenador de Administração da Edu
cação.
Decreto Executivo 043 de 26.01.2011..........Dispõe sobre a prorroga
ção do Concurso Público referente ao Edital n.° 04/2009.
Portaria 229 de 31.01.2011..........Exonera Priscila Ferreira do cargo de
Médico de Saúde da Família-pedido.
Portaria 230 de 31.01.2011..........Designa Thais de Carvalho Malnique
para exercer a função de Coordenador de Tesouraria no período de 7 a 
16 de fevereiro de 2011.
Portaria 231 de 31.01.2011..........Nomeia Caio Rodrigues Eulálio para
a função temporária de Professor de Ensino Fundamental II-Geografia. 
Portaria 232 de 31.01.2011..........Arquiva processo sumário promovi
do em relação a funcionário público municipal.
Portaria 233 de 31.01.2011..........Arquiva processo sumário promovi
do em relação a funcionária pública municipal.

.Lençóis Paulista, 31 de janeiro de 2011.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 03/2010
Cargo: Agente de Serviços Gerais
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862 -  Centro.
Data: 3 de fevereiro de 2011 
Horário: 14h30

01 -  Belinda Sherridan Gomes 

Lençóis Paulista, 31 de janeiro de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

ADITIVO AO CONTRATO n° 039/2010; DATA DA ASSINATU

RA: 21/01/2011; CONTRATADA: Ocas -  Organização Cristã de Ação 

Social; CNPJ: 50.848.316/0001-06, OBJETO: Aditamento para reequi- 

líbrio econômico-financeiro; VALOR: R$ 173.701,00 (cento e setenta 

e três mil e setecentos e um reais); MODALIDADE: DISPENSA n.° 

001/2010; FUNDAMENTO: Art. 65, I, “b” e § 1°, da Lei Federal n.° 
8.666/93. DATA DA PUBLICAÇAO: 01/02/2011

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE DIVULGAÇÃO DE RESULTADO DA PROVA ESCRI

TA E PROVA PRÁTICA -  EDITAL 05/2010

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, torna 
pública a relação dos aprovados no Concurso Público realizado nos 
dias 12 de dezembro de 2010 (prova escrita) e 22 de janeiro de 2011 
(prova prática), para o cargo: Monitor Cultural/Coreografia para Ban
das Marciais e Fanfarras, classificados em ordem decrescente de notas, 
conforme Edital de Concurso 005/2010 de 08 de novembro de 2010, 
a saber:

MONITOR CULTURAL/COREOGRAFIA PARA BANDAS MAR
CIAIS E FANFARRAS

CLASS. NOTA NOME INSCRICAO P.Obj P^ica

1° 60,00 ERICA DAIANA RIBEIRO 000020454 55,00 65,00

A relação com a candidata que não obteve aprovação, contendo as no
tas em todas as provas se acha disponível na sede da Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista - SP

Lençóis Paulista -  SP, 31 de janeiro de 2011

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
PREFEITA

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de fevereiro de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 157,42.

http://www.fun-craf.org.br
http://www.fun-craf.org.br
mailto:marketing@funcraf.org.br


A R E I A

Fase de decisão
Milan empata com Grêmio Cecap e garante primeiro lugar do grupo C da Copa 
Sport Shoes/O ECO; quartas de finais começam no próximo domingo

Fotos: Cristiano Paccola/O ECO

Lance da partida em que Grêmio Cecap e Milan que ficaram no empate de 4 a 4; já o Adria/Zabet bateu o Moretto por 2 a 1

Manoel dos Santos Silva

Milan e Grêmio Cecap fi
caram no empate em 4 a 4 
no jogo realizado na manhã 
do domingo 30, no campo de 
areia da Praça Maria Batista 
dos Santos, na Cecap/Fiesp, 
válido pela última rodada da 
fase de classificação da 4^ Co
pa Sport Shoes/Jornal O ECO  
de Futebol de Areia Troféu 
Francisco Dionizio da Silva, o 
Pachico. Com o resultado, o 
Milan termina na liderança do 
grupo C com quatro pontos. 
O mesmo número de pontos 
do Grêmio Cecap, atual cam
peão da Copa.

O Milan leva vantagem no 
saldo de gols: dois contra ne
nhum do Grêmio Cecap. Na 
partida de domingo, os gols 
do Grêmio Cecap foram mar
cados por João Rafael, Tchê e 
Murilo Rolim que acertou a 
rede duas vezes. Edelso e Ar- 
mandinho, que balançou a 
rede três vezes, marcaram para 
o Milan.

No outro jogo da manhã, 
válido pelo grupo D, a equipe 
Adria/Zabet bateu o Moret
to por 2 a 1. Os dois gols da 
Adria/Zabet foram marcados 
por Márcio Pereira. O único 
gol do Moretto foi marcado 
pelo atleta Igor Prado. Os dois

times se garantiram na fase se
guinte da Copa.

Com aproveitamento de 
100% (três vitórias em três 
jogos), a Adria/Zabet termina 
a fase de classificação em pri
meiro lugar na tabela com no
ve pontos. O Moretto garante 
o segundo, com seis pontos 
ganhos.

QUARTAS DE FINAIS
No próximo domingo 6, 

acontecem os jogos das quar
tas de finais. Nesta fase, as par
tidas são decisivas e quem per
der está fora da competição.

No primeiro jogo, marcado 
para as 9h, o Sport Primavera

encara o Moretto. Em seguida, 
o Milan pega o União. Às 15h, 
a Adria/Zabet joga contra a 
agremiação Meninos da Vila.

No último jogo da rodada, 
o Grêmio do Morro recebe o 
Grêmio Cecap. As semifinais 
estão marcadas para o dia 13, 
e a final, para o dia 20.

A 4^ Copa Sport Shoes/ 
Jornal O ECO de Futebol de 
Areia é promovida pela Asso
ciação de Moradores de Bairro 
da Cecap/Fiesp, em parceria 
com a diretoria de Esportes 
e Recreação e apoio da loja 
Sport Shoes, Jornal O ECO e 
vereador Manoel dos Santos 
Silva (PSDB), o Manezinho.

S O C I E T Y

Amigos da Fisio, de Macatuba, 
bate Palestra no Jardim América

A equipe Amigos da Fisio, 
de Macatuba, venceu o Pales
tra/Escritório Ventura/Padoka 
pelo placar de 3 a 2, com gols 
de Sidemar, Rogério Oliveira e 
Fernando Grassi. Os jogadores 
Paulinho e Juninho diminuí
ram para o Palestra. A partida, 
que aconteceu na manhã do 
domingo 30, no campo sociey 
do Jardim América, é válida 
pela quarta rodada da 3^ Copa 
municipal de Futebol Society 
Troféu João Valentim. A copa é 
promovida pela Associação de 
Moradores do Jardim América 
e Residencial Corvo Branco, em 
parceria com a diretoria de Es
portes e Recreação.

No outro jogo da rodada, 
o Milenium goleou o Ressa
ca por 6 a 2. Marcaram para 
o Milenium, Andrezinho (2), 
Heverton Stoppa, Athanásio e

Oscar Ferrarezi (2). Os atletas 
José da Silva e Vilmar de Lima 
diminuíram para o Ressaca.

No dia anterior, sábado 29, 
o Jardim América venceu o

Comercial/Azulão/Gutcenter 
por WO.

No jogo de fundo, a Aca- 
demia/Expressinho derrotou 
o União Cesta Básica Lençóis,

F U T S A L

Copa Cidade 
do Livro começa 
no sábado 8

Começa no sábado 8, 
no ginásio de esportes 
Antonio Lorenzetti Filho, 
o Tonicão, a 11  ̂ edição 
da Copa Regional "Cida
de do Livro". Com a par
ticipação de 15 equipes, 
a copa é promovida pela 
diretoria de Esportes e 
Recreação de Lençóis. Os 
times que defendem Len
çóis na competição são 
UME, Atitude, Santa Lu
zia, Açaí e Eletrofaz.

Fazem parte da região, 
as equipes da SESD (Mi
neiros do Tietê), Bauruen-

se (Bauru) Prefeitura de 
Borebi, Prefeitura de Ita- 
puí, Unidos Bauru, Suka- 
tão (Agudos) Prefeitura de 
Pratânia, Prefeitura de Ita- 
tinga, Barra Bonita e Igara- 
çu do Tietê.

A primeira e a segunda 
fase, com uma média de 
dois jogos por equipes, são 
classificatórias, e as dis
putas serão definidas por 
sorteio. A semifinal e final 
terão um jogo por equipe.

A tabela de jogos ainda 
não foi divulgada pela or
ganização do evento.

FUTEBOL
A diretoria de Esportes 

e Recreação de Lençóis avi
sa a todos os jovens inte
ressados em participar do 
Projeto Social da Prefei
tura que os treinamentos 
de futebol de campo co
meçam na terça-feira, 8 de 
fevereiro, no estádio mu
nicipal Archangelo Brega, 
o Bregão; estádio distrital 
Eugênio Paccola, na Ce- 
cap; Módulo Zefiro Orsi 
no Jardim Ubirama e no 
campo do Parque do Para- 
dão. Os horários dos trei
nos são entre 8h30 e 11h e 
das 14h ãs 16h.

TRUCO
Acontece no próximo 

domingo 6, a partir das 
9h, na quadra poliespor- 
tiva da escola municipal 
Ezio Paccola, no Jardim 
Primavera, a primeira eta
pa do Campeonato Muni
cipal de Truco, promovido 
pela diretoria de Esportes 
e Recreação. A inscrição é 
de graça. A dupla que ficar

Adriel, do Amigos da Fisio, 
disputa a bola com jogador 
do Palestra

por 4 a 2. Os gols da Academia 
foram marcados por Leandro 
Martins, José Alves, Edson Mo
reira e Guilherme Matos. Sau- 
ro Angélico e Jonatan da Silva 
concluíram para o União.

No próximo sábado 5, pela 
última rodada da fase de clas
sificação, a equipe Nações Uni
das enfrenta o time Amigos da 
Fisio, ãs 16h. No jogo de fundo, 
o Monte Azul encara o Ressaca.

Já no domingo 6, ãs 9h, o 
Comercial/Azulão/Gutcenter 
encara o Real Esporte Clube. Na 
sequência, a Nova Lençóis joga 
contra a Academia Expressinho.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

em primeiro lugar ganha 
10 quilos de costelão e 
medalhas. A segunda colo
cada, oito quilos de coste- 
lão e medalhas, e a tercei
ra colocada será premiada 
com quatro frangos e me
dalhas. A quarta colocada 
receberá dois frangos.

TRUCO II
Será realizado no domin

go 13 de fevereiro, a partir 
das 10h, no Cantinho Show 
de Bola, na rua Olavo Brasil 
de Lima Júnior, na Cecap/ 
Fiesp, tradicional torneio 
de truco. A dupla primei
ra colocada será premiada 
com 10 quilos de costelão e 
troféus. A segunda colocada 
ganha dois frangos e tro
féus. Já a terceira colocada 
leva para casa uma caixa de 
cerveja e troféus. Na catego
ria patos, a dupla ganhadora 
recebe dois fardos de cerveja 
em lata e medalhas. A taxa 
de inscrição é de R$ 20,00 
a dupla. A inscrição pode 
ser feita momentos antes do 
início da competição.

Palmeiras! "Um time, 
uma nação, uma vida, 
uma paixão, um amor, 
uma alegria, tudo is
so colocado de forma 
magistral no honroso e 
imponente verde de sua 
camisa oficial. Dá-lhe 
verdão"... GUSTAVO 
RODRIGUES, técnico 
em informática

grátis!
RG:

Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos Empregos
• Imóveis • Serviços

0 • Novos/Usados • Diversos
Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020



D estak
Decoração e Presentes em geral

Decoração 

e Presentes 
em geral

<------------------------------N

Fone/fax:
(14) 3264-3738

Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista

(14) 3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim 
de Paula, n ° 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

SA N T^LA R A
Materiais Elétricos

PROMOÇÃO
CABOSFLEX 

1,5MM R$ 0,47/M
2,5MM R$ 0,70/M
4,0MM R$ 1,14/M
6,0MM R$ 1,68/M
10,0MM R$2,93/M
16,0MM R$4,58/M

CORDÃO PARALELO 
2X0,50MM R$0,45/M 
2X1,00MM R$0,74/M 
2X1,50MM R$l,02/M 
2X2,50MM R$l,51/M 
2X4,00MM R$2,39/M

Loja 1: Avenida Brasil, 583 
Centro - Fone: (14) 3263-1057 
Loja 2: Rod. Osny Matheus 

Km 112 - Fone: (14) 3269-7777
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Descontração, gente de bem com a 

Esfiha e Lanchonete Quero Mais.

MAZZQ
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(14)3283-1574
PEDERÍ1EIRA5-5P

Matrículas abertas
Concorra r 
a um salâo 
de beleza/ ^ F O R M A Ç A O  P R O F I S S I O N A L

Rua 7 de setembro, 963 • centro • Lençóis Paulista
Fone: 3264 6249


